

2006年の反省

J L 1 F E Y

今年も又、残り少なくなっただけでまいりまして、各局皆さんも、何かと大変かと思いますが、あまり無理をせずに頑張ってください。FEY自身としましては、今年は仕事に追われ、240グループのイベントの多くに参加出来ませんでしたし、ロールコールを始めとして、本当に QRV 時間が少なかった事に対して先ず一つめの、大反省の一年でした。 ですが、アマチュア無線に興味が薄れてしまった?。という事は、絶対に無いつもりですとか何とか、言い訳なんぞをしている、FEY であります。来々年こそは、50.240 グループを始めとして、アマチュア無線を又、楽しんで行きたいと思っております。

TWO-FORTY 誌の発行を、いつも、有り難うございます。数少ない原稿の中での編集と発行で、本当にお疲れ様です。この事に対しましても、今年の大反省です。

今後は、TWO-FORTY のスタイルが変更されたとしても、ずっと、続いてほしいですし、そうして頂きたいと思っております。 そんな、こんなの、大反省の一年も、あと少しですが、来々年も又、各局皆さんとぜひ、元気で楽しんで行ければと思っております。

少し、気が早いですが、素晴らしい年末、年始を迎えられて、頂きたいと思いつつ、終わります。

j 11fey 高松